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議会報告会 会場報告書 

 

担当班：３班  班代表者：   栗山 泰三 

 

概要 

地区名 ：日置地区 

日時  ：令和 4年 5月 20日（金） 

     19：00～：20：30 

場所  ：城東公民館 

参加人数：16人(男 16人・女 0人) 

【出席議員】 

栗山泰三 

隅田雅春 

上田英樹 

小畠政行 

足立義則 

（１）開会あいさつ ：栗山泰三 

（２）議会報告   ：DVD 

（３）質疑応答   ：下記の通り 

（４）意見・提言等 ：下記の通り 

（５）閉会あいさつ ：隅田雅春 

挨拶・総括    ：栗山泰三 

司会進行     ：上田英樹 

報告       ：DVD 

記録       ：小畠政行 

：足立義則 

会場（マイク）  ：隅田雅春 

 

【主な質疑】 

質疑・意見 回答 

・一部過疎地域について、東部地域は京阪神へのアクセスが概ね１時間

あれば行ける好立地であるのに過疎になっているのは、好立地であることを

活かしきれていないのではないか。過疎になる要因としては、駅から遠いこ

と、若者が働きたい所や企業が少ないのではないか。家もマンションも可

・過疎の件について、旧篠山町が過疎地域に指定されたのは、25 年間の人口減少率が

23.8%になっているからです。市全域では約 10％しか減少していません。開発促進についても

適正な計画をしなければ更なる過疎化を招く可能性もありますので、全体的な恩恵を考え

る必要があり、過疎計画の有利な起債を使用して地域の活性化につなげていきたいと思い
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能であれば開発を進めることで、東部地区が恩恵を受けられると思う。 ます。 

・篠山は、若い子が市外に出ていくという負のイメージがありますが、最近は主に若い女性達

が篠山に魅力を感じているということを紹介いたします。移住の問い合わせが急増しており、

相談に応じるため人員増の対応をするなど、実際に昨年度は 200 人移住されてきました。た

だ、自然増減がありますので、本市の推計人口は 3万 8千人になっています。 

・城東保育園・かやのみ幼稚園は年数が経過しており、かなり老朽化して

いる。市内に同じような施設が多々あり、優先順位もあるかもしれない

が、近々今田認定こども園が出来るといった話もきいている。城東・かやの

み幼稚園についても老朽化対策等が計画されているなら教えてほしい。 

・この 4 月に保育園を視察しまして、ガラスの扉が動かなかったり、使用していないフードがあっ

たりと本体施設の老朽化している部分は確認しました。これから視察した内容について報告

しますが、すぐに工事を実施できるのかは明言できませんが、施設の老朽化が進んでいること

は認識しています。 

・今田保育園は災害警戒区域のレッドゾーンになっているので、優先的に進んでいると思いま

す。 

・市の公報が届いたが、今まで毎月市の人口統計が掲載されていたが、

最近は記載されていないのはなぜか。 

・弥生会議で向井議員が過疎対策の法律が新しくなったと一般質問され

ており、特に東部を中心に過疎地域持続的発展計画を策定する中で、

皆さんと一緒に考えて計画を策定すると書いてあるが、具体的にどういうふ

・人口について広報6月号は21ページに記載されていますので、ご確認ください。推計人口と

住民基本台帳の人数は若干異なると思います。 

・過疎計画の中には、有利な起債を利用する場合、実行可能かどうかは別として、全て掲

載しておく必要がありますので、創造都市課を中心に全地区において説明及び意見聴取し

て計画に盛り込む予定です。 
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うに地域の意見をくみ上げる予定なのか。 

・計画のスケジュールは決まっているのか。 

・計画は７月中に策定するスケジュールになっていますので、６月中には地域のご意見を聞い

て取りまとめるということになります。 

 

※説明を訂正いたします。交付税措置は７割になります。 

・県の事業に過疎債は使えるのか。 ・兵庫県計画も別枠でありますので、県と市が調整しながら計画することになると思います。 

・後川トンネル早期実現の看板設置が出来た。今後の計画はどうなって

いるのか。 

・県の社会基盤プログラムに載せられるよう、要望します 

 


